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Уважаемая госпожа Меркель!

  

В Вашей политической биографии была не одна светлая страница, которыми Вы - по
праву - можете гордиться, а вместе с Вами и Германия, ставшая локомотивом
экономического благополучия для всей Европы.

  

Но, сегодня я обращаюсь к Вам, как к экологу №1, коим вы были в бытность министром
по делам экологии  Германии. Как показывает практика, эколог - это на всю жизнь, чем
бы человек ни занимался  в других сферах деятельности. Сегодня уместно об этом
говорить по многим обстоятельствам, но, прежде всего, в силу все более возрастающего
экологического неблагополучия во всем мире. В последние десятилетия природа, все 
более жестко дает понять людям, в приматодоступной форме: не Человек – царь
природы, а Природа – хозяйка Земли
. И люди ощущают это от Мексиканского залива  до «Фукусимы», от Австралии  и
Филиппин - до центральной Европы. Согласитесь, сегодня в повестке самых
неотложных дел руководителя любой страны,  вопросы экологии должны стоять на
первых местах. 

  

Через неделю Литва станет хозяйкой представительного международного Саммита
«Восточное партнерство». Это событие, кроме прочего, открывает очередную
возможность для постановки жизненно важного вопроса, касающегося безопасности
европейского континента, безопасности Балтийского  моря  и, в целом, Мирового 
океана. Речь идет о захоронениях на  дне  Балтийского моря и в проливах огромного
количества химического оружия времен Второй мировой войны. Для Вас эта тема не
новая, вы хорошо ею владеете и Вам понятно, что промедление с началом практических
работ по демилитаризации может привести к катастрофе, масштабы и последствия
которой трудно переоценить. 

  

Недавнее применение химического оружия в боевых операциях внутри сирийского
конфликта, всколыхнуло мировое сообщество. Однако правительства  девяти стран,
выходящих непосредственно к берегам Балтийского моря, европейские инстанции,
отвечающие за безопасность – Совет Безопасности ЕС, ОБСЕ, НАТО – остаются
по-прежнему, на протяжении десятилетий,- индифферентно глухи к общеевропейской
проблеме, несопоставимо более масштабной по вредоносному воздействию на
население Европы. Эта проблема существует на протяжении  почти 70 лет. Она не
допускает двойного толкования, не является спорной, не оставляет «экономических»
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резонов и протестных эмоций.

  

К сожалению, в стороне от решения проблемы остается  ООН.

  

Таким образом, очистка морского дна Балтики от  ХО, остается чисто европейской
проблемой. Пока она не решается, никто не должен чувствовать себя защищенным. Ни
тот, кто добывает морепродукты в Балтике, ни тот, особенно, кто их употребляет в пищу,
ни тот, кто купается в море или принимает СПА-процедуры на балтийских курортах.

  

Необходимо  сегодня, здесь и сейчас, жестко поставить вопрос  перед правительствами
США, Великобритании и России, хоронившими это оружие, в нарушение решений
Потсдамской Конференции 1945 года, не в Атлантике, а в мелководной Балтике, её
проливах и в Северном море. Об их ответственности перед европейским сообществом,
об отказе от преступной конспирологии и  безотлагательном начале работ, не
дожидаясь 2017 года. США и Великобритания обязаны обнародовать ( ! ) места, объемы
и состав  88%  захороненного ими  ХО! К деятельности по контролю выполнения этих
работ необходимо привлечь все европейские структуры, отвечающие за безопасность
населения Европы.

  

Свое слово должна сказать и ООН, которой эта тема известна.

  

Уважаемая Angie, «Мамочка»! Я призываю Вас использовать трибуну предстоящего
Форума в Вильнюсе для радикальной постановки общецивилизационной  балтийской
проблемы.

  

Это станет одной из самых созидательных страниц в Вашей политической  судьбе,
поскольку освобождение Балтики от смертоносного оружия не только решит
экологическую общеевропейскую проблему, но – одновременно – закроет
последнюю страницу в истории Второй мировой войны.

  

К услышавшим  Вас должно прийти осознание личной ответственности за судьбу Европы
и европейцев, от которой не может освободить никакая инстанция, или чей-то
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узкоклановый интерес и, даже, сам Господь Бог!

  

Нет здоровой Европы без ЧИСТОЙ БАЛТИКИ!

  

Желаю Вам крепкого здоровья, энергии и энтузиазма 

  

на благо процветания Германии и всей Европы!

  

  

Dr. Арнольд Порк

  

  

Президент-Учредитель Независимого  Международного Фонда  «Чистая Балтика»
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